

BONA PAU

Núm. 21 - Año II

HOJA PARROQUIAL DE MONTUIRI

Noviembre 1954

HEMOS ESTADO EN FATIMA ..

... en el mes del Rosario del Año Mariano, 9 y 10 de Octubre, y allí pudimos contemplar la magnificencia de lo divino. En Fátima, a diferencia de otros lugares escogidos por Dios, el milagro que se obra es interior, de tal manera que incluso podemos decir que allí fué donde muchos conocieron y aprendieron a amar a la Virgen.

Visitamos los principales lugares de devoción mariana y entre ellos la casa donde todavía habitan los humildes ancianos padres de los videntes Francisco y Jacinta, los cuales accedieron a fotografiarse para que pudiéramos llevar a Mallorca y a Montuiri el mejor recuerdo vivo de lo que nuestros ojos humanos vieron en Fátima.



El Padre Horrach está desarrollando una magnífica labor apostólica en la República Dominicana, en la foto de encima le vemos a él junto a una familia medio india y al lado observamos a la imagen de la virgen de Fátima llevada por Hijas de María durante la visita de que nos habla en el reportaje que aparece en 2.ª página.



COMO TRABAJA UN HIJO DE MONTUIRI

EN TIERRA DE MISIONES

Nuestro paisano y buen amigo Rdo. Padre Juan Horrach, nos escribe desde Santiago Rodriguez (Rep. Dominicana) contándonos las siguientes impresiones de su labor apostólica en aquellas latitudes:

Santiago Rodríguez. — En esta ciudad se ha celebrado una concentración protestante, a quienes se les llama «convertidos». Cada año suelen tenerlas en diferentes sitios. Según corrió la voz hogafío se escogió esta ciudad a petición del pastor protestante para contrarrestar la novedad del nuevo Párroco. Desde el momento en que lo supe formé el propósito de hacer algo grande que desvirtuara su nefasta acción y cautivara la atención de los fieles; para que aquella pasara desapercibida.

A tal fin fui iluminado poco a poco y principié por hacer una novena a San Ignacio en forma de Ejercicios Espirituales; aunque aquí no tienen gran devoción a este Santo, ni tampoco estaba seguro de que la gente se animara con esto. Además era preciso meter la Virgen en esta empresa, ya que estaba seguro de que Ella vencería esta herejía. Además teníamos sobrado motivo siendo el Año Mariano. El Padre Superior (P. Gual) me propuso de idea de la visita de la Virgen de Fátima para celebrar un día mariano.

Una vez arreglado el asunto de la venida de la Virgen ya me sentí aliviado y seguro de no fracasar. La Virgen allanó todas las dificultades. ¡La Virgen iba a triunfar!

Llegó el día 29 de julio, a las 11, contra lo anunciado, llegó el primer lujoso autocar con grandes inscripciones «Instituto

Evangélico» lleno de convertidos cantando sus himnos. Llegaron unos 150, siendo acogidos todos ellos con la mayor frialdad, pues nadie se molestaba para ir a verlos.

¡Y vino lo gordo!: ¡El triunfo de María!. Eran las cinco de la tarde. Repique de campanas, gentes por las calles, Monseñor, las autoridades y el que esto escribe recorriendo las calles y gritando a todos «¡La Virgen de Fátima llega!» «¿Y serás tú el único que no acudirás a recibirla? ¿El único que te quedará en casa?»

Acto seguido las calles se convirtieron en una enorme multitud; los autoparlantes dieron los primeros vivas poderosos y aquella multitud que acudía llevaba en aras del amor a María se electrizó y gritaba a todo pulmón.

Habían acudido también Hijas de María de varios pueblos para demostrar a su buena Madre el cariño que le profesan y unirse a nuestro entusiasmo. Fué aquello lo que nunca se había visto. ¡La Virgen había triunfado! Al pasar frente a la casa humilde del pastor; estaban allí algunos convertidos con sus caras largas y tristes mirando aquel derroche de entusiasmo que nunca había visto.

La Virgen fué la medianera de que se derramasen tantas gracias sobre Santiago Rodríguez y se avivara la fe de muchos.

¡Para algo servís, protestantes, para algo más de lo que yo creía!

P. JUAN HORRACH

Resultados de los partidos de fútbol jugados por el C. D. Montuiri durante el mes de Octubre.

Día	3—	Montuiri,	0—	Sóller,	0
»	39—	Murense,	3—	Montuiri,	0
»	12—	Hostalets,	2—	Montuiri,	1
»	17—	Pollensa,	4—	Montuiri,	1
»	24—	Montuiri,	1—	Felanitx,	0
»	31—	Artá,	2—	Montuiri,	1

Palabras de nuestro Excmo. Sr. Obispo pronunciadas en la Asamblea de los Hombres de Acción Católica.

: Dios ha regalado a España la paz de que disfruta para que nos preparemos a ser la reserva espiritual del mundo y esta misión exige como ninguna la puesta en marcha de la fé y de la acción.

UN CURSILLO PARROQUIAL PARA JUVENILES

Hacia mucho tiempo que deseábamos celebrar unos Cursos de formación para Juveniles de esta localidad. Dificultades que no dependían de nosotras surgían siempre hasta que por fin pudimos llevar a cabo nuestros deseos.

Dios desde su altura nos ha colmado esta ilusión y nos ha hecho realidad esta esperanza.

De las confesiones, que corrían a cargo de nuestro Rdo. Sr. Ecónomo, nunca podremos olvidar aquellos temas sobre el «Ideal» «La Piedad» «A. Católica» «Sacramentos» - etc; todos ellos de gran utilidad.

A la vez que se desarrollaban estas charlas teníamos intercambios con algunas de las dirigentes de las Jóvenes de A. Católica, en los que no faltaron los ratos alegres con nuestros chistes y cantos.

El domingo, día 24, en el Colegio de la Caridad se celebró, con toda solemnidad, el acto final.

REFORMAS

¿No heu vist que en Pere Pieres
ha posades persianes?
I d'aquí a dues setmanes
heuré posat vidrieres.
Tambè vol obrir un portal
per tenir dues entrades
i per servir es personal
posará dues criades.
L'amo te mes alegria
que mai. Sempre está trempat.
Cap mica m'estranyaria
que fes qualque desbarat.
Don Bernat, que el te molt prop,
ha vist es canvi d'en Pere,
i me digué: «Sabs que trob...?»
«Que li ha pegat casera,
«i si s'arriba a casar,
«feré repicar a esquerada.
«tot lo dia, es campanar.
«Ya que ha estat un poc tardar,
«que tenga festa sonada.»

Pedro Gopellá

En una de las aulas y ante el Sr. Ecónomo, Presidenta, Secretaria y Delegada de Menores nos reunimos las 18 Cursillistas.

Empezó el acto con una charla del Director, la cual nos enerverizó de tal manera, que es hoy segura que en aquel momento nos hubieramos lanzado a las empresas más arriesgadas.

A continuación, llenas de optimismo, exteriorizamos nuestras impresiones habidas en el Cursillo, todas muy acertadas y prácticas.

Como acto final celebramos una Hora Apostólica y, ante el Señor, nos comprometimos a ser verdaderos apóstoles.

UNA CURSILLISTA

MOVIMIENTO PARROQUIAL durante el mes de octubre de 1954

BAUTIZOS

- Día 9 —Antonio Cerdá Jaume, hija de D. Juan y D.^a Antonia
Día 23.—Vicente Mayol Verger, hijo de D. Bartolomé y D.^a María.

MATRIMONIOS

- Día 21.—D. Miguel Fiol Company con la Srta. D.^a Margarita Jordá Cartellá.

DEFUNCIONES

- Día 13.—D. Pedro Antonio Amengual Vaquer de 84 años.
Día 22.—D. Gabriel Mayol Miralles de 64 años.

E. P. D.

DIOS SE LO PAGUE

donativos para le revista «BONA PAU»

De D. Rafael Socías, Caja de Pensiones de Felanitx 25'00 Ptas.

Donativos recibidos para la Capilla «Roser»

D. ^a María Pomar	100'00 pta ^s
D. ^a María y D. ^a Margarita Verd	1000'00 »
D. ^a María Pomar	100'00 »
D. ^a Catalina Sastre Mas	50'00 »
D. ^a María Pomar	100'00 »
D. ^a Mara y D. ^a Margarita Verd.	900'00 »

La lista conlinuará

Reliquias de San Antonio Abad y San Pablo, ermitaños, para Montuiri

Día 3.—Fiesta votiva a San Antonio Abad, que le dedican los numerosos cofrades y devotos con ocasión de haber adquirido para nuestra Parroquia, por mediación Fray Miguel de Lluch.nayot, O. F. M., residente en Barcelona, Iglesia de Ntra. Sra. de Pompeya; unas preciosas **reliquias (huesos) del glorioso San Antonio Abad y San Pablo, ermitaños.** A las 10 de la mañana, previo repique de campanas, salieron a recibir las el Clero Parroquial, acompañado de las Autoridades civiles y militares y buena parte de la feligresía, dirigiéndose, precedidos de la Banda de Música local, a la Cruz de término (S'on Rafel Mas), en donde el citado donante, Fray Miguel, en presencia de la numerosa concurrencia hizo entrega de tan apreciado tesoro a nuestro Sr. Cura-Ecónomo. A continuación, en el mismo sitio de la entrega, se levantó acta que firmaron Clero y Autoridades, encaminándose, luego, todos a la iglesia, que quedó rebosante de fieles. Se celebró Misa Solemne en la cual se dió a besar las reliquias de los citados Santos, guardadas en hermoso relicario de plata, reproducción del portal de entrada a la iglesia, llamado de los hombres.

Día 7.—Sale la Peregrinación hacia **Fátima**, organizada por el Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C. De nuestro pueblo se asocian a ella el Rdo. Sr. Lladó, Vicario y dos de nuestros jóvenes.

Día 12—Fiesta de la **Virgen del Pilar**. Misa Cantada. Por la noche, consagración de toda la feligresía al Inmaculado Corazón de María.

Día 13.—Una fiesta muy simpática ha tenido lugar hoy en nuestro Templo Parroquial. Las Hermanas de la Caridad Sor Margarita de los Sagrados Corazones Salvá Adrover, y Sor Francisca Esclava de Jesús, han sellado con eternos vínculos su amor a Jesucristo emitiendo su **Profesión Perpetua**. Enhorabuena.

Feliz regreso de Fátima, después de pasar por Madrid y Zaragoza, de la Peregrinación.

Día 23.—Gran ambiente misional se respira en nuestro pueblo. A media tarde, un buen número de nuestros niños corren por calles y plazas, cantando y recordando a todos que estamos en **visperas del Domund**. Una hermosa carroza, iluminada y abarrotada de niñas, hermosamente vestidas, reproduciendo el indumentaje de las tierras de Misiones, recorre toda la feligresía, siendo aplaudidos por todos.

Día 24.—**DOMUND.**—Precedida de una semana de oración y sacrificios conmemoramos hoy el Domingo Mundial de la Propagación de la Fé Basia un solo exponente, que lo constituye las limosnas recaudadas para las Misiones, para demostrar el interés de todos los montuirienses en la obra de la extensión del Reinado de Jesucristo en países de infieles. Cada año ha superado en mucho al anterior, en éste se han recogido **1,742.25 Ptas.** Dios, sin duda, recompensará centuplicado tanta generosidad.

Día 29.—**Fiesta de los Caídos**—A las 9 misa en sufragio de los mismos, a la que asisten las Autoridades y niños de los Colegios.

Día 31.—**Fiesta de Cristo Rey.**—Como preparación a la misma, durante los tres días anteriores, nos han hablado varios sacerdotes de Cristo y el Individuo, Cristo y la Familia y Cristo y la Sociedad. Hoy Misa Cantada de Comunión en la que muchos se han acercado a la Sagrada Mesa. Por la noche, Rdo. Sr. D. Francisco Suárez, Pbro. Profesor del Seminario, nos ha dirigido su penetrante palabra sobre la realeza de Cristo. A continuación, Consagración al Sagrado Corazón de Jesús, terminando así el Mes del Santísimo Rosario, devoción muy arraigada y querida en nuestro pueblo.